



Beschlussvorlage 2019/054	Referat	Bürgermeister
	Abteilung	Bürgermeister
	Verfasser(in)	

Gremium	Termin	Vorlagenstatus
Kultur- und Sportausschuss	14.02.2019	öffentlich

Aufstellung von Begrüßungstafeln an den Ortsteileingängen

Beschlussvorschlag:

Der Beschluss des Kultur- und Sportausschusses vom 25. Juni 2015 wird ergänzt durch die Regelung, dass bei Ortsteilen mit drei wesentlichen Ortseingängen eine dritte Begrüßungstafel seitens der Stadt aufgestellt wird.“

anwesend:	für den Beschluss:	gegen den Beschluss:
------------------	---------------------------	-----------------------------



Sachverhalt:

Seit dem Beschluss im Juni 2015 sind in den meisten Ortsteilen die neuen Begrüßungstafeln aufgestellt worden. Die Übernahme der Pflege und Bestückung durch die Vereine vor Ort funktioniert gut. Mit individuell gestalteten und finanzierten Tafeln konnte die Identifikation mit dem jeweiligen Ortsteil verbessert und Veranstaltungen eine bessere Vermarktung ermöglicht werden. Es hat sich aber gezeigt, dass bei Ortsteilen wie Wulfertshausen und Derching oder auch Stätzling die Beschränkung auf zwei Tafeln den örtlichen Gegebenheiten nicht gerecht wird und letztlich eine Ungerechtigkeit darstellt gegenüber den Ortsteilen, die mit zwei Tafeln eine ausreichende Abdeckung erfahren haben. Daher ist der Beschluss des Kultur- und Sportausschuss vom 25. Juni 2015, weitere Tafeln nur von Dritten finanzieren zu lassen, zu modifizieren. Nunmehr sind in Fällen von drei gleichwertig anzusehenden Ortseingängen eine dritte Tafel städtischerseits zu finanzieren.